

Polres Morowali Kembali Bagikan Paket Sembako, Kali Ini di Trans Lanona, Warga Ucapkan Terimakasih

Patar Jup Jun - MOROWALI.XPRESS.CO.ID

Apr 5, 2023 - 11:02



Wakapolres Morowali didampingi Kasat Binmas serta Kasi Humas memberikan Keterangan kepada awak media

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Setelah sebelumnya melaksanakan bagi-bagi paket Sembako di taman Fonuasingko Bungku Tengah, Polres Morowali, Polda Sulawesi Tengah kembali menggelar pembagian paket Sembako kepada warga.

Kali ini bagi-bagi Sembako sebanyak 100 paket Sembako diberikan kepada warga Trans Lanona, yang bertempat di halaman Masjid Al-Muhajirin Trans Lanona, Desa Lanona, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Rabu (05/04/2023).



Pimpinan Beserta Seluruh Karyawan PT Cetara Bangun Persada Site Morowali Sulawesi Tengah

Mengucapkan

Marhabanya...
Ramadhan



**Selamat Menunaikan Ibadah Puasa
1444 H/2023 M**



Pembagian paket Sembako ini dipimpin langsung Wakapolres Morowali, Kopol Zulkifli didampingi Kabag Ops AKP Umar SH, MH, Kasat Binmas AKP Supoyo Gampang, Kasi Humas Ipda Abd Hamid Daeng Mapato serta sejumlah personil lainnya dari Polres Morowali.



Pada kesempatan itu, Wakapolres Morowali Kopol Zulkifli diwawancarai sejumlah awak media mengatakan pembagian paket Sembako ini guna meraih berkah di bulan suci Ramadhan 1444 H/2023 M dan diharapkan dapat membantu meringankan beban warga penerima yang sedang dalam kesulitan mendapatkan Sembako.

“Bansos ini adalah bentuk kepedulian Polres Morowali terhadap masyarakat apalagi saat ini dalam bulan suci Ramadhan, Kiranya ini dapat sedikit meringankan beban warga kita yang sedang dalam kesulitan mendapatkan Sembako,” Terang Mantan Wakapolres Tojo Una-Una itu.

Perwira polisi satu bunga melati dipundaknya itu berharap bantuan yang diberikan selain dapat membantu meringankan beban bagi masyarakat penerima, kiranya juga bisa menjadi motivasi bagi sesama untuk saling tolong menolong dan berbagi serta bisa menjadi ladang pahala buat semuanya.



Olehnya, kedepan kegiatan yang serupa di bulan Ramadhan ini akan kembali dilaksanakan ditempat yang berbeda, agar apa yang diharapkan bisa dirasakan langsung masyarakat, khususnya dampak terjadinya inflasi saat ini bisa menekan harga Sembako di bulan Ramadhan 1444 H/2023 M.

"Setelah Bansos ditempat ini, kedepannya kami akan laksanakan kembali ditempat berbeda dengan harapan bisa dirasakan langsung manfaatnya oleh masyarakat kita serta dapat menekan inflasi di bulan Ramadhan ini," pungkasnya di Amini Kasat Binmas dan Kasi Humas yang turut mendampingi.



Salah satu Warga Penerima Narwanto (56) merasa terbantu atas pembagian Sembako yang diberikan oleh Polres Morowali, apalagi kondisi saat ini harga Sembako mengalami kenaikan dirinya sangat terbantu di moment bulan Ramadhan ini.

"Kami (Warga Trans Lanona) menyampaikan terimakasih kepada Kapolres Morowali beserta seluruh jajarannya, bantuan ini sangat bermanfaat bagi kami meringankan beban kesulitan warga," ucap bapak tiga anak itu sembari mendoakan semoga Allah SWT membalas semua amal kebajikannya, Amin.

(PATAR JS)